

Alumnos de dieciocho países conocen el sector agroalimentario de la comarca

En la visita formativa participaron 32 alumnos del Instituto Agronómico Mediterráneo

ÁNGEL HUGUET

BARBASTRO.- Alumnos procedentes de dieciocho países que estudian en el Instituto Agronómico Mediterráneo, de Zaragoza, visitaron el sábado tres enclaves del Somontano para conocer diferentes aspectos relacionados con el sector agroalimentario.

La visita formativa de los 32 alumnos, acompañados por técnicos del Ceder Somontano, se enmarca entre las actividades vinculadas al Master Internacional de Marketing y el Erasmus Mundus sobre Gestión Sostenible.

En el transcurso de la jornada realizaron visitas a Bodega

Enate y Quesos de Radiquero, con antelación a conocer la localidad de Alquézar donde les atendió el alcalde Mariano Altemir que es también presidente del Ceder Somontano.

Los países de procedencia son reflejo de la importancia que tiene el Instituto Agronómico Mediterráneo, uno de los cuatro del Centro de Altos Estudios Agronómicos, entidad internacional de larga trayectoria y prestigio.

Se dedica a la formación avanzada de profesionales, in-

vestigación y cooperación para promover la agricultura del área mediterránea. La única sede en España está en Zaragoza.

En opinión de Mariano Altemir, “además de empresas características los alumnos han conocido parte del Somontano y tiene su importancia cuando la procedencia es de Turquía, Marruecos, Argelia, Moldavia, Serbia, Albania, Francia, Italia, Portugal, Costa Rica, México, Colombia, Ecuador, Rusia y China, además de España”.